
L'accentuation	du	e

Fiche

En	orthographe,	on	utilise	trois	accents	différents	:	l'accent	aigu	(é),	l'accent	grave	(è)	et	l'accent	circonflexe	(ê).	Pour	accentuer	le	e,	on

les	emploie	tous	les	trois,	ce	qui	permet	de	prononcer	le	son	«	é	»	de	différentes	façons.

•	L'accent	aigu	indique	que	le	e	est	fermé	;

Ex.	:	Je	bloque	la	porte	à	l'aide	de	mon	pied	 	La	porte	est	bloquée.

•	L'accent	grave	indique	que	le	e	est	ouvert	;	

Ex.	:	Le	berger	mena	le	troupeau	dans	les	pâturages.	 	Les	pâturages	se	trouvent	auprès	de	la	ferme	du	voisin.

•	L'accent	circonflexe	remplace	le	plus	souvent	un	s	qui	a	disparu	d'un	mot	issu	du	latin.	Il	se	prononce	comme	le	«	è	».

Ex.	:	Vous	apercevez	au	loin	la	forêt	de	Rambouillet,	avec	ses	nombreux	chemins	forestiers.
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